



なかよしNO.4

令和6年9月30日
山田幼稚園

日中はまだまだ暑い日もありますが、朝夕の涼しく心地よい風に、秋の訪れを感じる時期となりました。今回は9月の子どもたちの様子をお知らせします。

今年も山田川でたくさん遊びました

9月の月上旬まで、たくさん山田川に遊びに行くことができました。深く掘った川で、流れるプールのように浮き輪やイカダでぶかぶか浮きながら川遊びを楽しみました!

また、いろいろな川魚や、トンボ、バッタなど、たくさんの生き物も見付けました。図鑑や飼育ケースを見ながら友達と生き物トークに花が咲いています。



気持ちいい〜

どうやって乗るのがよいか、試行錯誤していました



いたいた…!



捕まえた♪



月見会をしました

和楽会の方と一緒に月見会をしました。地域の方にも引き続きあいさつ運動、米作り、ハロウィン等でお世話になります。地域の皆様のご協力のおかげで、いろいろな人と関わる嬉しさを感じたり、園だけではできない様々な経験をしたりすることができています。山田地区との合同の運動会もとても楽しみです!



久代幼稚園との交流

大勢の友達との刺激を受けながらいろいろな遊びを楽しみました。回数を重ねてきたことで少しずつ慣れ、あじさい組は互いの名前を呼び合いながら関わる姿も見られています。普段経験できにくい学年での活動もあり、大勢の友達と一緒に活動する楽しさ、チームで競い合う面白さなども感じていました。今後も交流を通して、友達との関わりを深めたり、様々な活動を楽しんだりしていきたいと思ひます。



バス遠足、楽しかったね！

チュッピーバスに乗って玉島みなと公園に行きました。遠足の数日前から用意しているおやつの話で度々盛り上がっていた子どもたち。当日は天気にも恵まれ、元気いっぱいたくさん遊んで、おいしいお弁当おやつを食べて大満足の日でした。



切り取り線

★なかよしの感想やお子様の近況などお知らせください。

名前 ()